

Spa Deep Nature le Pic Blanc

LES QUATRE TEMPS DU BIEN-ÊTRE / THE FOUR TREATMENT TIMES DEEP NATURE

Deep nature vous invite à venir écouter, ressentir, vivre en toute simplicité un moment de reconnexion.

Chez Deep Nature, un temps de soin est égal à un prix.

Deep nature invites you to come and listen, feel and experience a moment of reconnection in complete simplicity.

At Deep Nature, one treatment time equals one price.

Soins visage l'idéal

L'idéal facial

L'Essentiel 20'

60€

Soin express éclat immédiat pour retrouver un teint frais et une peau radieuse.

An express treatment for instant radiance, a flawless complexion and glowing skin.

L'Idéal 45'

105€

Soin ressourçant avec des gestuelles personnalisées adaptées aux besoins de votre peau pour un moment de bien-être et une peau éclatante.

A rejuvenating treatment with bespoke techniques that are tailored to your skin's needs for a wonderful wellness experience and radiant skin.

L'Absolu 60'

130€

Soin relaxant profond avec un soin complet du visage et un massage musculaire des épaules et de la nuque pour une détente absolue.

An intensely relaxing treatment with a comprehensive facial and a deep-tissue shoulder and neck massage for incredible relaxation.

Le Global 75'

150€

Soin global du visage aux techniques de massage anti-âge remodelantes, énergisantes et drainantes pour une profonde relaxation et une peau intensément sublimée.

A comprehensive facial treatment using anti-aging massage techniques to sculpt, stimulate and detoxify for intense relaxation and beautifully glowing skin

Massage corps l'inspiration

L'inspiration body massage

20' / 45' / 60' / 75'

60 / 105 / 130 / 150€

Massage sur mesure d'une ou plusieurs parties du corps selon vos besoins et le temps de soin choisi.

Les praticiennes composent avec vous votre massage lors d'un moment d'échange privilégié.

Elles puisent dans des techniques alliant l'usage de leurs mains et d'accessoires dont le rôle est d'amplifier les effets de certaines manœuvres, pour un bien-être absolu et une efficacité optimale.

A bespoke massage of one or several parts of the body, tailored to your needs and the chosen treatment length. Your beauty therapist will discuss your massage with you in advance to create a bespoke treatment. She will draw on various techniques, combining the use of their hands and accessories to enhance the effects of certain movements for an incredible wellness experience and optimal results.



Massage réconfortant pour les femmes enceintes pour détendre les zones de tension comme le bas du dos, les jambes et les articulations. Recommandé du 4ème au 8ème mois de grossesse.
 A soothing massage for pregnant women to relieve areas of tension including the lower back, legs and joints. Recommended from the 4th to the 8th month of pregnancy.

Mon premier spa / My first spa (4 à 12 ans)

Mon premier massage 20' 50€
 My first massage

Dos, nuque, visage, bras et pieds sont délicatement massés avec un baume respectueux de la peau, sans allergènes ni parfums, préalablement tiédi entre les mains de la praticienne.
 The back, neck, face, arms and feet are gently massaged with a hypoallergenic and fragrance-free balm which is warmed by the beauty therapist's hands.

Jolie frimousse 20' 50€
 Cutie pie

Un soin ludique et gourmand. Le visage est soigneusement nettoyé avec une mousse puis massé, ainsi que le cou avec une crème.
 A fun and indulgent treatment. Your child's face is carefully cleansed with a foaming cleanser; this is followed by a face and neck massage, using a cream.

Soin visage pureté 45' 80€
 Purifying facial

Un soin pour jeunes ados, personnalisé en fonction du type de peau. Le visage est nettoyé en profondeur et en douceur.
 A treatment for young teenagers, tailored to their skin type. It gently yet thoroughly cleanses the skin.

Tandem parent/enfant 20' 105€
 Enfant family pampering

Partagez un moment privilégié de bien-être et de sérénité avec votre enfant. Vous recevez chacun un massage personnalisé.
 Share a wonderfully relaxing wellness experience with your child. You will both receive a bespoke massage.

Espace bien être Wellness area

***1h d'accès à l'espace bien-être inclus à partir de 45min de soin.**

L'accès à la piscine et à l'espace bien-être est accessible à partir de 16 ans. Dans l'espace piscine, les enfants sont à la charge des parents, toujours sous surveillance et accompagnés.

1 hour's access to the wellness area included from 45 minutes' treatment.

Access to the swimming pool and wet area is open to people aged 16 and over. In the pool area, children are the responsibility of their parents, always supervised and accompanied.

Accès 1h espace bien-être clients hôtels (jaccuzi, sauna, hammam) 20€
 1 hour access to the hotel residents spa (jaccuzi, sauna, steam room)

Accès 1h espace bien-être clients extérieur 30€
 1 hour access to the outdoor client spa

Soin du dos 45'		95€
Gommage et enveloppement du dos, détente des muscles/tensions du dos , relance la circulation sanguine et lymphatique.		
Back scrub and mask, relaxes muscles/tensions in the back, stimulates blood and lymph circulation.		
Modelage visage japonais (inspiration shiatsu et Ko bi do) 45'		95€
Massage facial japonais anti-âge du visage qui stimule la circulation sanguine, lymphatique et énergétique, favorise le lâcher-prise tout en évacuant le stress et améliorant le sommeil.		
An anti-ageing Japanese facial massage that stimulates blood, lymph and energy circulation, encouraging you to let go while relieving stress and improving sleep.		
Réflexologie	plantaire	45'
95€		
Dissipe les tensions, relâchement musculaire aboutissant à la détente mentale. Permet de travailler au niveau des organes ou les émotions.		
Dissipates tension, loosens muscles and relaxes the mind. Allows you to work at organ level or the emotions.		
Massage aux pierres chaudes 60'		130€
Le massage aux pierres chaudes vise à soulager les tensions musculaires, améliorer l'oxygénation des tissus et éliminer le stress accumulé.		
Hot stone massage to relieve muscular tension, improve tissue oxygenation and eliminate accumulated stress.		
Voyage au cœur des Alpes 180'		250€
Profitez d'une heure au spa, un gommage du corps suivi d'un enveloppement, puis terminer par un massage sur-mesure de 60'.		
Enjoy an hour at the spa, a body scrub followed by body wrap, to finish with a tailor-made massage.		
Escapade amoureuse d'Edelweiss 135'		400€
Jacuzzi privatisé suivi de mignardises, coupe de champagne ou jus de fruit 45' & massage corps sur-mesure suivi d'un modelage du visage 90'.		
Private Jacuzzi followed by mignardise and glass of champagne or fruit juice 45' & 90' tailor-made body massage and facial.		

